Financiación de estudiantes de Licenciatura

Las becas Quiero Enseñar y Decidí Enseñar han contribuido al crecimiento de los estudiantes matriculados en los programas de Licenciaturas. En particular, la apuesta que hizo la Universidad de los Andes en la formación de futuros profesionales docentes a través de Decidí Enseñar ha tenido un claro impacto en el número de matriculados a partir de 2022-20. Asimismo, se observa un aumento en el número de estudiantes financiados por becas y préstamos externos.

